



“...Una importante especie

biológica está en riesgo de desaparecer por la rápida y progresiva liquidación de sus condiciones naturales de vida: el hombre...”.

El cambio climático nos afecta a todos. El impacto potencial es enorme, con predicciones de falta de agua potable, grandes cambios en las condiciones para la producción de alimentos y un aumento en los índices de mortalidad debido a inundaciones, tormentas, sequías y olas de calor.

En el municipio Colombia se fortalece la aplicación de medidas de adaptación a sus impactos en la gestión de los recursos naturales, el desarrollo de actividades económicas fundamentales y el reordenamiento territorial.

Se contribuye a la *búsqueda* de seguridad alimentaria, mediante la promoción del uso racional de los suelos, las aguas, la biodiversidad y demás recursos naturales. Se alcanzan impactos significativos en la protección y rehabilitación del medio ambiente territorial a través de la prevención, minimización y solución sistemática de los principales problemas ambientales identificados.

En el municipio comenzó a desarrollarse un conjunto de acciones orientadas por etapas para su implementación en el territorio, teniendo en cuenta las 5 acciones estratégicas y las 11 tareas. A partir de ellas se definieron las prioridades del territorio para el 2019, a las que hoy no están todas materializadas referidas a:

- 1- Reforestación en áreas de manglar, cortinas rompe vientos en los polos productivos y fajas hidrorreguladoras.
- 2-Mejoramiento y conservación del suelo a través de los polígonos demostrativos y su extensión hacia formas productivas.
- 3- Instalación de sistemas eficientes de riegos que permitan el ahorro e incremento de las producciones agrícolas.
- 4-Continuar con el mejoramiento de la calidad del abasto de agua en zonas priorizadas.

Para dar tratamiento a la tarea, referida a priorizar las medidas y acciones para elevar la percepción del riesgo y

La tarea VIDA en Colombia

Última actualización: Martes, 23 Junio 2020 18:52

Visto: 665

aumentar el nivel de conocimiento y el grado de participación de toda la población en el enfrentamiento al cambio climático y una cultura que fomente el ahorro del agua se propuso las siguientes actividades.

Recolección de materias primas y reciclaje (donde participaron estudiantes de los diferentes niveles de educación) esta tarea fue presentada en el evento de fórum municipal

Desarrollo de actividades dirigidos a fortalecer la Educación Ambiental en los estudiantes de la educación superior utilizando como herramienta el programa de la tarea vida (presentado en fórum a nivel municipal)

Desarrollo de trabajos relacionados con la preparación de adolescentes desde una perspectiva Fidelista para enfrentar los impactos de los cambios climáticos (Presentado en el fórum municipal)

Desarrollo del programa ecoelia por la Sede Universitaria, las diferentes entidades y organismos con un impacto relevante para el territorio

Se logra por parte de la educación el conocimiento de la tarea número 10 en todas las escuelas del municipio, mediante charlas, conferencias, salida curricular entre otras

Trabajo en conjunto con las áreas de salud en los 7 consejos populares

Refirió el presidente de la Asamblea Municipal Elvis Espinosa García que se aprecia un trabajo encaminado en los organismos de Educación, Salud, Acueducto, planificación Física, Deportes , Cultura y el CUM, aun nos quedan problemáticas por resolver relacionada con la Industria Azucarera referido a la inversión del sistema de bombeo para los residuales y que estos no se viertan para el rio Tana , en cuanto al servicio de Comunes a pesar de las estrategias presentadas para la recogida de desechos sólidos , hoy se observa dificultades organizativas al respecto.